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www.oblgazeta.ruСпартанское лечениеВ Екатеринбурге больных COVID-19 так много, что в больницах для них не хватает местНаталья ДЮРЯГИНА
Число больных новым ко-
ронавирусом на Среднем 
Урале растёт. Особенно на-
пряжённая ситуация в об-
ластном центре: больницы 
переполнены. Случаи с раз-
ными пациентами показы-
вают, что из-за высокой на-
грузки скорую после вызо-
ва приходится ждать часа-
ми, лечиться в больницах 
соседних городов, а ино-
гда – в коридорах, а не в па-
латах.

Госпитализация 
в коридорНа прошлой неделе в опе-ративном штабе Свердлов-ской области по борьбе с ко-ронавирусом подтвердили, что в Екатеринбурге запол-нены все больницы, где ле-чат заражённых COVID-19. Но один из сотрудников «Облга-зеты» столкнулся с этой про-блемой ещё в начале июня. У него диагностировали пнев-монию, однако из-за нехватки мест в больницах областного центра направили на госпита-лизацию в Сысерть. А вот на-шу читательницу Ольгу Вино-

курову с двухсторонней пнев-монией решили разместить в коридоре.– Температура поднялась 2 июня, приехавший на дом врач выписал антибиотики, – рассказывает Ольга Виноку-рова. – Лечение не помогло, температура лишь повыша-лась, и через несколько дней я снова вызвала скорую. К то-му времени узнала, что на ра-боте коронавирусом зарази-лись двое коллег. Я сообщи-ла об этом приехавшему вра-чу, он прописал новое лече-ние, а анализ на COVID-19 не взял. Сказал, что могут брать тесты только у людей стар-ше 60 лет. Через пару дней мне стало ещё хуже, я не мог-ла встать с кровати, ничего не ела, начала задыхаться. Ново-го приезда скорой пришлось ждать пять с половиной ча-сов, только после этого меня увезли в 24-ю больницу.Обследование в ЦГКБ №24 в Екатеринбурге пока-зало, что лёгкие Ольги пора-жены на 35 процентов – двух-сторонняя пневмония. Тест на коронавирус в день посту-пления в медучреждение у читательницы, по её словам, взяли целых два раза с про-

межутком в пару часов, после чего разместили её прямо в коридоре. Недалёко – ещё не-скольких больных. Мест в па-латах не было.
Восемь дней Ольга лежа-

ла в коридоре, в палату ей 
посчастливилось переехать 
лишь за три дня до выписки. 
Кстати, это совпало с нача-
лом федеральной проверки 
больниц Екатеринбурга.– Я получала лечение по полной программе: капель-ницы, уколы и таблетки, – го-ворит Ольга Винокурова. – Началась сильная головная боль, а потом диарея, заболел желудок, но в больнице пре-параты против этих симпто-мов не давали. Сказали, что-бы я приобретала их само-стоятельно, так что дочь не-сколько раз приезжала ко мне с лекарствами из аптеки.Из ЦГКБ №24 Ольгу Вино-курову выписали уже через одиннадцать дней после го-спитализации и направили в место временного пребыва-ния в Курганово. При этом те-стов в больнице у неё больше не брали, а результаты пер-вых мазков так и не предо-ставили. О том, что у неё под-твердили коронавирус, Ольга узнала по телефону от тера-певта со своего участка в по-ликлинике по месту житель-ства.– В Курганово я провела неделю. Тест сделали на вто-рой день, а потом – ещё че-рез день. Оба отрицательные, так что меня выписали. В за-ключении в поликлинике на-писали, что я не являюсь ви-русоносителем и эпидемио-логически здорова, – поясня-ет Ольга. – Однако никакого 

медицинского наблюдения в Курганово у нас не было. Нам дали номер вотсапа, мы на не-го отправили информацию о своём состоянии – и всё.
Остаётся ждатьМы изложили эту ситуа-цию региональному опера-тивному штабу по борьбе с коронавирусом, но коммен-тарии не получили. В Управ-лении здравоохранения Ека-теринбурга порекомендова-ли женщине отправить жало-бу через их сайт.Здесь заявили, что служ-ба скорой медицинской помо-щи в городе сейчас испыты-вает колоссальную нагрузку: в сутки в диспетчерскую по-ступает свыше 4 000 вызовов. Машин и бригад не хватает – остаётся ждать. Похожая си-туация сейчас сложилась и с тестами на коронавирус.– Тесты на COVID-19 

должны брать у всех кон-
тактных первого круга и 
всех контактных второго 
круга, у кого проявились 
симптомы коронавируса. У 
людей старше 65 лет с при-
знаками ОРВИ также бе-
рут пробы, – пояснила «Обл-газете» специалист-эксперт Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека по Свердловской области Анна 
Ожиганова. – У госпитализи-рованных должны брать ма-зок на первый и десятый день после поступления в больни-цу и выписывать только по-сле двух отрицательных ре-зультатов тестов. Из-за боль-шого количества проводи-

мых тестов в день в Сверд-ловской области результаты сейчас могут приходить позд-нее. Иногда из-за загруженно-сти врачи могут забыть сооб-щить отрицательный резуль-тат, но должны вовремя го-ворить больному, что у него COVID-19.Что касается размещения Ольги Винокуровой в кори-доре, то в пресс-службе ЦГКБ №24 ответили, что вопросом маршрутизации больных за-нимаются не они. Если к ним привезли больного и не пере-направили его в другое медуч-реждение, то на тот момент этого было нельзя сделать из-за отсутствия мест в ближай-ших больницах. На вопрос об отсутствии лекарств в ЦГКБ №24 сказали, что пациентка проходила у них лечение от коронавируса, поэтому полу-чала только соответствующие необходимые препараты.Про медицинское наблю-дение в местах временно-го пребывания в Управле-нии здравоохранения Екате-ринбурга «Облгазете» отве-тили однозначно – оно быть должно. Говорила об этом в недавнем интервью «ОГ» и заместитель начальника Управления здравоохране-ния Екатеринбурга по орга-низации помощи взрослому населению Светлана Хох-
лова (№114 от 26.06.2020). Следовательно, налицо на-рушение нормы.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «КЦСОН Камышловского района» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2019 г. на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В сообщении о проведении годового общего собрания акци-

онеров по итогам за 2019 г. ПАО «МЗИК» в издании «Областная 

газета» № 115 от 27.06.2020 г. допущена ошибка. Верный адрес, по 

которому акционеры могут сдать заполненные бюллетени: пр. Кос-

монавтов, 18, корп. 50, комн. 122, с 10:00 до 12:00 и с 13:00 до 16:00.  1
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Извещение о проведении общественных обсуждений

Общество с ограниченной ответственностью «Уникон-Урал 
Инжиниринг» информирует о проведении с гражданами и обще-
ственными организациями (объединениями) общественных об-
суждений по проекту «Благоустройство Шарташского лесного 
парка. Корректировка». 

Целью намечаемой деятельности является благоустройство 
Шарташского лесного парка.

Основные характеристики объекта: проектом предусматрива-
ется благоустройство территории Шарташского лесного парка, 
в составе объектов: детские площадки 2 шт., волейбольные 
площадки, баскетбольные площадки, футбольные поля, универ-
сальная спортивная площадка, тропы с спортивными станциями, 
площадка «маунтинбайк», пристань с понтоном, площадка для 
выгула собак, карьер «Каменный цветок».

Вид и месторасположение намечаемой деятельности: Благо-
устройство территории Шарташского лесного парка.

Наименование и адрес заказчика: Общество с ограниченной 
ответственностью «Уникон-Урал Инжиниринг», г. Челябинск, 
пр. Победы, 288, оф. 406.

Дата и место проведения общественных слушаний: в период 
с 03.08.2020 по 05.08.2020 на официальном сайте админи-
страции города Екатеринбурга в информационно-телекомму-
никационной сети «Интернет» екатеринбург.рф, в разделе 
жителям/экология.

Предполагаемая форма общественных обсуждений: обще-
ственные обсуждения в форме общественных слушаний на 
официальном сайте администрации города Екатеринбурга.

Примерные сроки проведения оценки воздействия на окру-
жающую среду: апрель – июнь 2020 года.

Сроки и место доступности материалов: ознакомиться с мате-
риалами можно в течение 30 дней с даты публикации в сети «Ин-
тернет» по ссылке: https://yadi.sk/d/etSgtZX6WUCpPg, 
внести предложения и замечания можно в течение 30 дней с даты 
публикации на адрес электронной почты 89822701700@mail.ru.

Форма представления замечаний и предложений: письменно.
Орган, ответственный за проведение общественных обсуж-

дений: администрация города Екатеринбурга в лице комитета 
по экологии и природопользованию.

Ответственные организаторы от проектной организации: 
Жестков Константин Владимирович (+7 982 270 17 00).  3
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ОТЧЁТ ОБ ИТОГАХ ГОЛОСОВАНИЯ 
на годовом общем собрании акционеров (ОСА) 

открытого акционерного общества «Завод радиоаппаратуры» 
(Российская Федерация, 620142, г. Екатеринбург, ул. Щорса, 7)

Вид ОСА: годовое.
Форма проведения ОСА: собрание.
Дата определения лиц, имевших право на участие в ОСА: 

01.06.2020.
Дата проведения ОСА: 23.06.2020.
Место проведения ОСА:
г. Екатеринбург, ул. Щорса, 7, административный корпус, 

конференц-зал.
Повестка дня ОСА:
1. Утверждение годового отчёта Общества.
2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчётности 

Общества.
3. Утверждение распределения прибыли Общества по результатам 

деятельности за 2019 год.
4. О размере, сроках и форме выплаты дивидендов по результатам 

деятельности за 2019 год. Установление даты, на которую определя-
ются лица, имеющие право на получение дивидендов.

5. О выплате вознаграждения за работу в составе Совета дирек-
торов и Ревизионной комиссии Общества членам Совета директоров 
и Ревизионной комиссии Общества.

6. Избрание членов Совета директоров Общества.
7. Образование единоличного исполнительного органа Общества.
8. Избрание членов Ревизионной комиссии Общества.
9. Утверждение аудитора Общества.
Принятые решения:
Вопрос 1. Утвердить отчёт.
Вопрос 2. Утвердить отчётность.
Вопрос 3. Распределение прибыли не производить.
Вопрос 4. Дивиденды не начислять и не выплачивать.
Вопрос 5. Вознаграждение не начислять и не выплачивать.
Вопрос 6. Избрать членами Совета директоров: Балахтарь А.Е., 

Дымова С.В., Иванов А.Б., Илюхин Р.В., Кукарских В.А., Макуха К.А., 
Панченко А.И., Петрин С.А., Фокина И.В.

Вопрос 7. Назначить гендиректором Иванова А.Б.
Вопрос 8. Решение не принято.
Вопрос 9. Утвердить аудитором ООО «ОргПром-Аудит».
Лицо, выполняющее функции Счётной комиссии, – регистратор 

АО «ВРК» (620014, г. Екатеринбург, ул. Добролюбова, 16, 5 эт.), 
уполномоченные лица регистратора – Баталова А.Б., Скутин С.В.

Председатель ОСА - Кукарских В.А., секретарь ОСА - Иванова Е.С.  8
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Новое здание школы в Баранчинском возвели за два года

На фото видно, что в коридоре ЦГКБ №24 стоит несколько 
коек для больных, подобная ситуация во многих больницах 
Екатеринбурга
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Баранчинский переходит на одну сменуГалина СОКОЛОВА
Завершено строительство 
здания школы в посёлке Ба-
ранчинском Кушвинского 
городского округа. С нача-
лом учебного года в неё пой-
дут 350 школьников, но в 
радостном предвкушении 
ждут сентября все баранчин-
цы от 7 до 17 лет. Новое зда-
ние и спортплощадки возле 
него будут использовать бо-
лее тысячи ребят. Все они бу-
дут обучаться в одну смену.Ещё 11 лет назад в Баран-чинском была закрыта шко-ла №21, и на весь посёлок, на-считывающий более 9 тысяч жителей, осталось единствен-ное общеобразовательное уч-реждение – школа №20. Всё это время уроки в ней велись в две смены, а спортзал на за-нятиях физкультурой делили два, а то и три класса. Двадца-тая хоть и считалась одной из лучших в городском округе по оснащению, но дефицит пло-щадей давал о себе знать. На-пример, для проведения тор-жественных мероприятий ба-ранчинским школьникам при-ходилось использовать обе-денный зал.Выделение из областной казны 200 миллионов рублей на строительство новой шко-лы было воспринято в посёл-ке с большим воодушевлением.– Строительство школы стартовало осенью 2018 года. До этого у нас капитально от-ремонтировали мост, восста-новили спорткомплекс с бас-сейном. Конечно, настроение у жителей заметно улучшилось, – люди почувствовали, что о них заботятся, – поделилась депутат Кушвинской думы от Баранчинского Наталья Ве-
трова.Возведение объекта кон-тролировала не только мэрия, но и областная власть. – Получение школой ново-

го здания позволит полностью отказаться от второй смены, даст посёлку Баранчинскому современное конкурентное об-разование. Это именно то, че-го мы хотим для наших детей, – считает депутат Законода-тельного собрания Сергей Ни-
конов.Здание, рассчитанное на 350 учащихся, решили сде-лать не отдельным учрежде-нием, а подразделением шко-лы №20. Этот ход оказался выгодным и для школьников, и для педагогов.– Во-первых, не нужно ли-цензировать новое учрежде-ние, надо лишь внести поправ-ки в имеющиеся Устав и лицен-зию, во-вторых, не нужно уве-личивать штат. В нашем кол-лективе 76 педагогов. Увере-на, что справимся, – объяснила директор школы №20 Татья-
на Ляпина. – Новый актовый зал на 250 мест, футбольное по-ле, баскетбольная и волейболь-ная площадки, беговая дорож-ка и полоса препятствий бу-дут использоваться всеми уча-щимися. Всего их в посёлке се-годня 1050 человек. Дети нач-нут учиться в одну смену, чего за время моей работы в школе (35 лет) ещё не было.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

 КОММЕНТАРИЙ
Пресс-служба Территориального фонда обязательно-
го медицинского страхования Свердловской области:

– Безусловно, человек, находящийся в стациона-
ре, должен получить всю помощь, которая ему необ-
ходима – вне зависимости от профиля его «основно-
го» заболевания. Если пациент считает, что его не-
обоснованно заставили приобрести те или иные ле-
карства, он может в любой момент обратиться в стра-
ховую компанию, выдавшую ему полис обязательно-
го медицинского страхования. Специалист компании 
проведёт экспертизу случая и определит правомер-
ность действий медорганизации. Тема оказания по-
мощи при коронавирусной инфекции сейчас в зоне 
особого внимания, поэтому ТФОМС проведёт тема-
тическую экспертизу большинства случаев лечения 
COVID-19, соответствующее распоряжение опублико-
вано нами 11 июня.

В соответствии со статьёй 42 Закона Российской Федерации 
«О средствах массовой информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать их в инстанции.  
За содержание и достоверность рекламных материалов 
ответственность несёт рекламодатель.
Все товары и услуги, рекламируемые в номере, 
подлежат обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации.

  — материалы, помеченные этим значком, 
публикуются на коммерческой основе
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ОТЧЁТ 
об итогах голосования на общем собрании

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество 
«Уралбиофарм»

Место нахождения общества: 620039, Свердловская область, г. Ека-
теринбург, ул. Машиностроителей, д. 31а.

Адрес общества: 620039, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. 
Машиностроителей, д. 31а.

Вид общего собрания: Годовое.
Форма проведения собрания: Заочное голосование.
Дата определения (фиксации) лиц, имеющих право на участие в общем 

собрании акционеров: 01.06.2020 г.
Дата проведения собрания: 25.06.2020 г.
Дата составления отчёта: 25.06.2020 г.

Повестка дня общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчёта Общества за 2019 год. 
2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчётности 

Общества за 2019 год. 
3. Распределение прибыли и убытков по результатам 2019 года. 
4. О дивидендах по результатам 2019 года. 
5. Избрание членов совета директоров Общества. 
6. Избрание членов ревизионной комиссии Общества. 
7. Утверждение аудитора Общества.

В соответствии с п. 1 ст. 56 Федерального закона «Об акционерных 
обществах» от 26 декабря 1995 г. №208-Ф3 функции счётной комис-
сии выполняет регистратор общества – Акционерное общество ВТБ 
Регистратор.

Место нахождения регистратора: г. Москва. Адрес регистратора: 
127015, г. Москва, ул. Правды, д. 23.

Уполномоченное лицо регистратора - Сюркаева Татьяна Васильевна, 
доверенность № 09.01.20/1 от 09.01.2020 г.

Кворум по вопросам № 1, 2, 3, 4, 6, 7:
Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, которыми 

обладали лица, включённые в список лиц, имеющих право на участие в 
годовом общем собрании - 200 051 913.

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня годо-
вого общего собрания, приходившихся на голосующие акции общества, 
определённое с учётом положений п. 4.24 «Положение об общих собра-
ниях акционеров», утверждённого Банком России 16.11.2018 N 660-П, - 
200 051 913 (100%).

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, кото-
рыми обладали лица, принявшие участие в годовом общем собрании, - 
200 042 101, что составляет 99.9950% от количества голосов, приходив-
шихся на голосующие акции общества по каждому из данных вопросов 
повестки дня.

Кворум по вопросу № 5:
Число голосов по данному вопросу повестки дня, которыми обладали 

лица, включённые в список лиц, имеющих право на участие в годовом 
общем собрании – 1 000 259 565.

Число голосов по данному вопросу повестки дня годового общего со-
брания, приходившихся на голосующие акции общества, определённое с 
учётом положений п.4.24 «Положение об общих собраниях акционеров», 
утверждённого Банком России 16.11.2018 N 660-П, - 1 000 259 565 (100%).

Число голосов по данному вопросу повестки дня, которыми обладали 
лица, принявшие участие в годовом общем собрании, - 1 000 210 505, что 
составляет 99.9950% от количества голосов, приходившихся на голосу-
ющие акции общества по данному вопросу повестки дня.

Итоги голосования по вопросам повестки дня № 1,2:
ЗА - 200 041 972, ПРОТИВ - 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 129. 

Итоги голосования по вопросам повестки дня № 3,4:
ЗА - 200 041 972, ПРОТИВ - 167, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 5:
Гайсин Малик Фавзавиевич – ЗА- 400 084 062; Билалов Тимур Наи-

левич – ЗА - 200 041 944; Муллахметова Гульсина Ахматнуровна – ЗА - 
200 041 944; Сиротюк Дмитрий Олегович – ЗА - 200 042 099; Шпейт Эль-
вира Рамильевна – ЗА - 222. Всего «ЗА» - 1 000 210 271, «ПРОТИВ» всех 
кандидатов – 0, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» по всем кандидатам – 0.

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 6:
Грошева Наталья Михайловна – ЗА- 200 042 101; Дягилева Наталья 

Николаевна – ЗА - 200 042 101; Григорьева Ольга Юрьевна – ЗА – 
200 042 101. ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0.

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 7:
ЗА - 200 042 101, ПРОТИВ - 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. 

Формулировки принятых решений:
1. Утвердить годовой отчёт Общества за 2019 год.
2. Утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчётность 

Общества за 2019 год.
3. Полученную Обществом за 2019 финансовый год чистую при-

быль в размере 6199 тыс. руб. (Шести миллионов ста девяносто 
девяти тысяч рублей) направить на развитие Общества в полном 
объеме. Вознаграждения членам Совета директоров и Ревизионной 
комиссии не выплачивать.

4. Дивиденды по итогам работы Общества за 2019 год по обыкно-
венным акциям не начислять и не выплачивать.

5. Избрать Совет директоров в следующем составе: Гайсин Малик 
Фавзавиевич, Билалов Тимур Наилевич, Муллахметова Гульсина 
Ахматнуровна, Сиротюк Дмитрий Олегович, Шпейт Эльвира Рами-
льевна.

6. Избрать Ревизионную комиссию в следующем составе: Дягиле-
ва Наталья Николаевна, Грошева Наталья Михайловна, Григорьева 
Ольга Юрьевна.

7. Утвердить аудитором Общества на 2020 год Общество с огра-
ниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Омега» (ОГРН 
1126658033886).

Председательствующий 
на общем собрании акционеров               М.Ф. Гайсин
Секретарь 
общего собрания акционеров            Я.В. Жданкина  2

93

  КСТАТИ
К учебному году готовят-
ся все образовательные уч-
реждения Кушвинского ГО: 
завершается строительство 
спортивной площадки с ис-
кусственным полем школы 
№1, в школе №3 идёт замене-
на окон, в школе №6 ремон-
тируется спортивный зал.

Для отправки детей 
в лагерь потребуется 
две справки
В Управлении здравоохранения Екатеринбур-
га рассказали, как оформить документы для от-
правки ребёнка в детский лагерь. Для поездки 
на летний отдых ребёнку потребуется две справ-
ки: о состоянии здоровья по форме № 076/у и об 
эпидемическом благополучии адреса.

Как сообщает пресс-служба мэрии ураль-
ской столицы, обе справки оформляются заоч-
но, за два дня до отъезда, в поликлиниках по ме-
сту жительства. Ходить в поликлинику с деть-
ми при этом не нужно. Справку о состоянии здо-
ровья ребёнка медработники оформят на осно-
вании ранее проведённых диагностических и ла-
бораторных исследований. Списки детей, соби-
рающихся на отдых в лагерь, направляют в ме-
дицинские учреждения районные оздоровитель-
ные комиссии.

Медучреждения проверят все адреса по кон-
такту с больными COVID-19. Случаи заболевания 
коронавирусом в доме или подъезде, где прожи-
вает ребёнок, не станут основанием для отказа в 
поездке в загородный лагерь.

В случае недопуска ребёнка в лагерь ме-
дицинский персонал поликлиники уведомит об 
этом родителей.

В день отъезда медики проведут всем детям 
термометрию и осмотрят их на проявление воз-
можных катаральных явлений и наличие педи-
кулёза. Если во время отдыха в лагере у ребёнка 
проявятся признаки ОРВИ, заболевший будет не-
замедлительно выведен из лагеря. 

Валентин ТЕТЕРИН
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Россиянам предоставили 
скидки на билеты в поезда
До 6 июля включительно россияне могут приоб-
рести билеты на поезда, курсирующие во вну-
тригосударственном сообщении, со скидкой от 
40 процентов. Она распространяется на билеты 
на верхние места в вагонах купе.

Как сообщает пресс-служба Свердловской 
железной дороги, в акции участвуют более 100 
поездов, отправляющихся в путь до 31 июля 
включительно. Среди них есть железнодорож-
ные составы, курсирующие напрямую из и до 
Екатеринбурга (№609Е Устье-Аха – Екатеринбург, 
№610Е Екатеринбург – Устье-Аха, №122Е Екате-
ринбург – Оренбург, №122У Оренбург – Екате-
ринбург), а также проходящие через свердлов-
ские города (№073Е Тюмень – Санкт-Петербург, 
№074Е Санкт-Петербург – Тюмень, №101Й Ниж-
невартовск – Пенза, №102Й Пенза – Нижневар-
товск, №084Е Приобье – Москва, №084М Мо-
сква – Приобье и другие). Полный список поез-
дов, участвующих в акции, опубликован на сай-
те ОАО «РЖД».

Ирина ПОРОЗОВА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области 
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Вчера, когда 
верстался номер, 
стало известно, 
что с 30 июня 
в Екатеринбурге 
из-за большого 
количества 
пациентов 
с COVID-19 
перепрофилируют 
под их лечение 
одно из отделений 
ЦГБ №3


